金賞

えがおのために

堀口縁

三国小学校

小

郡市

<u>\f</u>

五日やっています。め、水をきれいにし、川に水を流すまでのことを二十四時間三百六十め、水をきれいにし、川に水を流すまでのことを二十四時間三百六十化センターに行きました。宝満川浄化センターは、下水道から水を集「わあ。微生物できれいにするんだ。」わたしは、六月に宝満川浄

のは流さないでほしいということと、 教えてもらいました。それは、 きこんで、 や土砂をしずめて、とりのぞきます。そして、最初ちんでん池で汚水 水は、こんなにきれいにしないと川にもどせないんだと思いました。 いうところで川や海に流せる水かどうかを検査して、消毒設備で消毒 最終ちんでん池で反応タンクで大きなかたまりになったどろをしず タンクというところで、汚水に微生物の入った活性汚泥というものを をゆるやかに流して、小さなゴミやどろをしずめます。その後、 れてきた水をポンプ場で水をあげます。 も水をきれいにする行程があるということです。まず、下水道から流 わたしが水を川に流すまでの間で、特におどろいたことは、 わたしは、宝満川浄化センターの方から、やってほしくないことを 上ずみを流します。そして、 やっと川にもどされます。 よごれをしずみやすくして下にしずんてゆきます。 活性汚泥は水のよごれを食べ、水をきれいにし、空気をふ トイレにトイレットペーパーい外のも 今まで手を洗う時などに流していた きれいになった水は、 キッチンのはい水口から油を流 次に、ちんさ池で大きなゴミ 水質検査室と なんど 最後に 反応

> 思っていました。でも、キッチンのはい水口から油を流すと、活性汚 て、 なかったら、自ぜんはくずれ、 チンペーパーでふいていたんだなと思いました。もし下水しょ理場が は、それを知っていたからキッチンのはい水口から油を流さずにキッ 泥が死んでしまって、水をきれいにできなくなります。お母さんたち イッシュペーパーを流していました。でも、 さないでほしいということです。小さいころのわたしは、トイレにテ たちがキッチンのはい水口から油を流さないのは、どうしてだろうと レットペーパーを使って流そうと思いました。そして、前にお母さん かげで、わたしは、元気に、病気にもかからず、幸せにくらせている んだなと思いました。 とても、もうしわけなく思いました。 死んでしまうかもしれないと思いました。下水しょ理場があるお 町じゅうがきたなくなり、 なので、これからは、 この学習で話を聞いた時 病気になっ トイ

して浄化センターの人達のお手伝いをしていこうと思います。がおのためなんじゃないかなと思いました。だから自分も水を大切にた。浄化センターの人達ががんばってくれているのは、わたし達のえくらいいいや、ではなくて、自分もルールを守っていこうと思いましきなふたんがかかることを知りました。だからこれからは、自分一人だれかが小さなことをやぶるだけで下水しょ理場の人たちには、大